

Protokoll der Vorstandssitzung der Sektion Edelweiß München des DAV vom 03.04.2019

Beginn: 18:00 Uhr

Anwesend: Gustav Bittl, Elvira Elzer, Rüdiger Köhler, Wolfgang Kratzer, Rainer Lorber, Theo Ney, Simone Peters, Gertraud Pfaffinger, Alexandra Wiedemann, Felix Zimmermann, Lore Zimmermann

Entschuldigt: Immo Betzler

Tagesordnungspunkte:

TOP 1. Aktueller Stand zum Thema Hüttenfenster

Hüttenwart Wolfgang Kratzer berichtet über die letzte Entwicklung zum Thema Hüttenfenster. An Kaus Glasl (Schreiner) wurde eine Skizze der Hüttenfenster geschickt. Er will sich die Fenster anschauen und hat ggf. schon eine Idee. Wir warten noch seine Meinung ab und entscheiden dann, wie mit dem Thema „Fenster“ weiter verfahren werden soll.

TOP 2. Geplante Ausbildungen 2019

Elvira muss Ihre Ausbildung zum Wanderleiter auf 2020 verschieben. Thomas Bittl macht eventuell eine Ausbildung zum Langlauflehrer (beim DSV?). Serah Mikula absolviert den zweiten Teil der Klettertrainerausbildung. Die Hüttenwarte Wolfgang und Rainer bekunden ihr Interesse an einem „Motorsägen Führerschein“.

TOP 3. Gestaltung Internetseite der Sektion bzgl. Neumitglieder

Auf der Internetseite der Sektion soll noch deutlicher gesagt werden, dass neue Mitglieder angeben, wie Sie auf unsere Sektion gekommen sind und wen Sie aus der Sektion ggf schon kennen. Ebenso soll klar hervorgehen, dass der Mitgliedsantrag bei einem Sektionsabend persönlich abgegeben werden muss. Unbekannte neue Mitglieder, die ihren Aufnahmeantrag per Post oder E-Mail schicken, werden nicht automatisch aufgenommen.

TOP 4. Private Tourenberichte

Die Abgabe von privaten Tourenberichten an den Tourenwart soll nicht mehr stattfinden, da in den letzten Jahren die Anzahl der abgegebenen Tourenberichte stark zurückgegangen ist. Auf der Internetseite soll stattdessen eine Rubrik eingerichtet werden, wo Mitglieder Ihre privaten Tourenberichte veröffentlichen können. Als Muster soll zunächst aus den Reihen der Vorstandschaft ein solcher Tourenbericht eingestellt werden.

Protokoll der Vorstandssitzung der Sektion Edelweiß München des DAV vom 03.04.2019

TOP 5. Sonstiges

- **150 Jahre DAV**

Zum 150 jährigen Jubiläum des DAV werden in diesem Jahr von den Sektionen spezielle Aktionen für ihre Mitglieder durchgeführt.

Alexandra regt an, sich an der Aktion mit „Backförmchen in Edelweißform“ der Sektion München zu beteiligen. Jedes Vereinsmitglied, das an der Weihnachtsfeier anwesend ist, soll ein solches Förmchen als Geschenk erhalten. Alexandra will zu einer möglichen Bestellung solcher Förmchen weitere Informationen einholen.

Unsere Sektion hat sich außerdem überlegt, von den Mitgliedern bis zum 1. Dezember insgesamt 150 Bergbilder zu sammeln. Jedes Mitglied kann mehrere Bilder einschicken. Von einer Jury sollen die 5 schönsten ausgewählt und bei der Weihnachtsfeier prämiert werden. Die genauere Vorgehensweise wird im nächsten Rundschreiben bekannt gegeben.

- **Diskussion Hüttenverbesserung**

Hier wurden verschiedene Punkte zur „Verschönerung“ eines Hüttenaufenthalts vorgeschlagen. Unter Anderem könnte ein Steinofen zum Backen außerhalb der Hütte gebaut werden oder ein Hochbeet angelegt werden. Die Brücke bei der Hinteren Längental, die renovierungsbedürftig ist, könnte auf dem nächsten Arbeitsdienst repariert werden. Wolfgang muss das allerdings vorher mit dem Grundstückseigentümer klären.

Lore Zimmermann bedankt sich zuletzt bei allen anwesenden Vorständen und Beiräten für die Teilnahme an der Vorstandssitzung.

Ende der Versammlung: 19:20 Uhr

Felix Zimmermann

Felix Zimmermann
Schriftführer